

## Babinsa Koramil Talang Komsos Dengan Perajin Batu Bata

M.Nursalim - [TEGAL.MAGZ.CO.ID](http://TEGAL.MAGZ.CO.ID)

Mar 28, 2023 - 08:41



Tegal - Serka Pariyo Babinsa Koramil 08/Talang Kodim 0712/Tegal Melaksanakan Komsos dengan Pembuat Batu Bata Merah Bapak Tarzuki dan Marwan di tempat pengolahan batu bata Desa Kaladawa Kecamatan Talang Kabupaten Tegal, Senin (27/03/2023).

Kegiatan ini dilakukan Babinsa guna mendukung tugas pokok satuan dan pembinaan wilayah dalam mewujudkan sinergitas dan komunikasi dua arah

untuk menjaga tetap utuhnya kemanunggalan TNI-Rakyat.

Serka Pariyo Babinsa Koramil 08/talang mendatangi dan berkomunikasi sosial dengan pengelola pembuatan bata merah Kegiatan ini adalah dalam rangka Mewujudkan Kemanunggalan TNI Rakyat, dengan melaksanakan serbuan teritorial dengan mendatangi pembuat bata merah yang merupakan salah satu bahan material sebagai bahan pembuat dinding rumah, Selain itu bisa digunakan untuk berbagai jenis bangunan yang lain.

Babinsa juga menanyakan proses pembuatan bata merah dan hasil yang diperoleh, Menurut penjelasan salah satu Pengrajin bahwa bata Dapat digunakan sebagai alternatif pengganti batako. Proses pembuatan bata merah dapat dilakukan Dengan dua cara, yakni manual dan bantuan mesin. Kriteria bata merah yang baik ditandai pada permukaannya yang rata dan saling tegak lurus.

Faktor yang mempengaruhi mutu bata merah Diantaranya adalah air, tanah liat, kepadatan bata merah, bentuk dan struktur tanah serta ukuran. Penggunaan bata merah lebih menguntungkan dibandingkan penggunaan batako, dan Hasilnya cukup untuk Memenuhi Kebutuhan Masyarakat, ucapnya.

“Dengan adanya pembuatan bata merah ini juga Membuka lapangan Pekerjaan buat warga sekitar”, ungkap Babinsa.

Disamping untuk silaturahmi, Komsos juga untuk mengetahui perkembangan wilayah binaan terkait kondisi geografi, demografi dan kondisi sosial masyarakat.

“Melalui Komsos, maka kita bisa tahu permasalahan yang ada, sehingga kalau ada permasalahan cepat bisa kita ambil langkah-langkah dan solusinya serta memudahkan dalam berkoordinasi di lapangan”, ucap Babinsa. (Pendemtegal)